



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- "Estamos iniciando este 2026 con un tema que será muy importante, que si el Congreso mexicano lo hace bien, lo hacen positivo, lo hace para ayudar a los mexicanos, será una gran oportunidad; si al contrario, se hace para lastimar, para demeritar o para tratar de aplastar a la oposición, me parece que será algo muy complicado.

Como presidenta de la **Cámara de Diputados**, estoy obligada a generar las condiciones éticas, legales, para que el debate que se lleve a cabo sea transparente, público y apegado a la legalidad. Antes de que lleguen las iniciativas, han hablado mucho de la iniciativa que enviará la Presidenta de la República y para la que seguramente los grupos parlamentarios harán sus propuestas, cada uno con su visión de fracción parlamentaria. He presentado hoy un decálogo, no quiero ser juez y parte, no quiero estar presentando iniciativas y después criticándolas o resolviendo en medio de un debate. Soy una mujer parlamentaria de carrera que toda mi vida me he dedicado al servicio público, específicamente al Legislativo".



<https://drive.google.com/file/d/1uxZAbNqLyVuxbQNQ1bGP9-BsPWKo3EYr/view>